

Nanterre, le 29 juin 2023

CONTACT :

Mélina COHEN-SETTON

Attachée de presse

melina.cohen.setton@editia.fr

06 18 12 74 59

Patrick Jarry, maire de Nanterre, renouvelle son appel pour une grande manifestation pacifique à la mémoire de Nahel qui porte l'exigence de justice pour ce jeune Nanterrien

À quelques heures de la Marche blanche demandée par la maman de Nahel et sa famille, Patrick Jarry, maire de Nanterre renouvelle son appel pour que ce rassemblement soit une grande manifestation pacifique à la mémoire de ce jeune Nanterrien, qui porte avec force l'exigence de justice pour Nahel.

Après avoir échangé avec la famille, le cortège se formera à 14h avenue Pablo Picasso, au niveau du rond-point situé à hauteur du Carrefour Market, pour se diriger vers la Préfecture des Hauts-de-Seine.
